



ROBION - Semaine du dimanche 26 novembre au dimanche 3 décembre 2023 - Les TAILLADES
Presbytère – 24, place de l'église – 84440 Robion – 04 90 76 60 22 – paroisse.derobion@orange.fr
Page internet de la paroisse : www.robion.paroisse84.fr

Voici le quatrième et dernier extrait du rapport final de l'assemblée synodale
réunie à Rome du 30 septembre au 29 octobre.

Discriminations et abus

Parallèlement, l'urgence de « *garantir que les femmes participent aux processus de prise de décision et assument des rôles de responsabilité dans la pastorale et le ministère* » est réaffirmée, en adaptant le droit canonique en conséquence. Les cas de discrimination dans le travail et de rémunération inégale doivent également être traités, y compris dans l'Église où « *les femmes consacrées sont souvent considérées comme une main-d'œuvre bon marché* ». En revanche, l'accès des femmes à l'éducation théologique et aux programmes de formation doit être élargi, encourageant aussi l'utilisation d'un langage inclusif dans les textes liturgiques et les documents de l'Église.

La vie consacrée

Considérant la richesse et la variété des différentes formes de vie consacrée, le document met en garde contre « *la persistance d'un style autoritaire, qui ne laisse pas de place au dialogue fraternel* ». C'est de là que naissent les cas d'abus de toutes sortes à l'encontre des personnes consacrées et des membres d'associations de laïcs, en particulier des femmes. Le problème « *exige des interventions décisives et appropriées* ».

Le célibat

Le thème du célibat a été évoqué et a fait l'objet d'évaluations différentes au cours de l'assemblée. « *Tous apprécient sa valeur prophétique et le témoignage de sa conformation au Christ ; certains se demandent si son adéquation théologique avec le ministère sacerdotal doit nécessairement se traduire dans l'Église latine par une obligation disciplinaire, surtout là où les contextes ecclésiaux et culturels le rendent plus difficile. Il s'agit d'un thème qui n'est pas nouveau, et qui doit être approfondi* ».

Abus

Sur la question des abus, qui « *place de nombreux évêques dans la difficulté de concilier le rôle de père et celui de juge* », il est suggéré d'« *évaluer l'opportunité de confier la tâche judiciaire à une autre instance, à préciser canoniquement* ».

L'écoute

Le document renouvelle l'invitation à une écoute « *authentique* » des « *personnes qui se sentent marginalisées ou exclues de l'Église, en raison de leur situation matrimoniale, de leur identité et de leur sexualité* » et qui « *demandent à être écoutées et accompagnées, et à ce que leur dignité soit défendue* ». Leur désir est de « *rentrer à la maison* », dans l'Église, et « *d'être écoutées et respectées, sans crainte de se sentir jugées* », précise l'Assemblée, qui réaffirme que « *les chrétiens ne peuvent manquer de respect à la dignité de toute personne* ».

Culture numérique

Enfin, le rapport de synthèse aborde l'environnement numérique. Il encourage à « *rejoindre la culture d'aujourd'hui dans tous les espaces où les gens cherchent du sens et de l'amour, y compris leurs téléphones portables et leurs tablettes* » (17 c), en gardant à l'esprit qu'Internet « *peut aussi causer des dommages et des blessures, par exemple par l'intimidation, la désinformation, l'exploitation sexuelle et l'addiction* ». Il est donc urgent de « *réfléchir à la manière dont la communauté chrétienne peut aider les familles à faire en sorte que l'espace en ligne soit non seulement sûr, mais aussi spirituellement vivifiant* ».

Vous pouvez retrouver l'intégralité du rapport final sur le site de la Conférence des Évêques de France.

Feuille de chant

Entrée : A toi puissance et gloire

*Refrain : A Toi puissance et gloire,
A Toi honneur et force,
A Toi la majesté, ô Dieu à jamais !*

Toi l'agneau immolé (bis)
Tu t'es livré pour nous (bis)
Tu as versé ton sang (bis)
Pour nous sauver.

Et Dieu t'a exalté (bis)
Il t'a donné le nom (bis)
Au-dessus de tout nom (bis)
Jésus vainqueur.

Sur la terre et aux cieux (bis)
Tout genou fléchira (bis)
Toute langue dira (bis)
Tu es Seigneur !

Psaume 22 : Le Seigneur est mon berger, rien ne saurait me manquer.

Prière Universelle : Exauce-nous, Seigneur de gloire.

Communion : Partageons le pain du Seigneur.

*Refrain : Partageons le pain du Seigneur à la table de l'univers
C'est le don sans retour de l'amour de notre Dieu.*

Venez à moi, vous tous que pour ma gloire on persécute,
C'est vous qui règnez au jour de ma victoire.

Venez à moi, vous tous qui attendez la délivrance,
C'est moi qui briserai les liens qui vous enserrant.

Venez à moi, vous tous qui avez faim du don céleste,
Je viens pour partager le pain de votre vie.

Venez à moi, vous tous qui avez soif de ma parole,
En moi vous trouverez la force inépuisable.

Sortie : Je veux te louer.

*Refrain : Je veux te louer, ô mon Dieu,
À ton Nom, élever les mains.
Je veux te bénir, t'adorer, te chanter,
Ô mon Dieu, éternel est ton amour !*

Dans le temple très saint de ta gloire,
Ô Seigneur, je te contemplerai.
Je verrai ta puissance infinie :
Ô mon Dieu, éternel est ton amour !

Je tiendrai mes promesses envers toi,
Devant tous, j'annoncerai ton nom.
Que ma vie toute entière te loue :
Ô mon Dieu, éternel est ton amour !

La semaine du dimanche 26 novembre au dimanche 3 décembre 2023

Dimanche 26 novembre : Christ, Roi de l'Univers

- **1^{ère} lecture** : Ez 34, 11-12.15-17 : Dieu berger et juge.
- **Psaume** : 22,1-6 : Il me guide et me rassure.
- **2^{ème} lecture** : 1Co 15, 20-26.28 : Le pouvoir royal du Christ.
- **Évangile** : Mt 25, 31-46 : C'est à moi que vous l'avez fait.

Intentions du dimanche 26 novembre :

1^{ère} intention : Pro populo

2^{ème} int. : Georges Requin

3^{ème} int. : Charlotte Leprêtre

4^{ème} int. : Gérard Pottier

5^{ème} int. : Jacqueline Robert

6^{ème} int. : Isabelle Sudre

7^{ème} int. : Claude Alliot

8^{ème} int. : Jean-Pierre Imbert

Jeudi 30 novembre

Saint André, Apôtre

Dimanche 3 décembre

1^{er} dimanche de l'Avent

Informations paroissiales

Vie de l'aumônerie :

« Le samedi 18 novembre, les collégiens et lycéens de l'aumônerie de Robion et de l'aumônerie de Cavaillon se sont retrouvés pour vivre ensemble un temps de pèlerinage. Ils sont allés en marchant de Robion à l'église des Taillades.

Durant la marche ils ont pris le temps de se connaître, sur le chemin ils ont ramassé des bouts de bois, et avec de la ficelle, ont construit une croix chacun selon sa fantaisie et imagination. A l'arrivée à l'église Sainte- Luce, accompagnés par des chants de Taizé et des prières, ils ont eu un temps d'enseignement sur la vénération de la croix, suivi du signe de la vénération du crucifix posé par terre et, en signe de confiance, ils ont déposé leurs "croix intérieures" dans les bras du Christ et allumé une bougie pour rendre grâce de la force et la lumière reçue. Tous ont construit des magnifiques croix décorées de fleurs, de branchages qu'ils ont ensuite ramenées chez eux. Ils étaient 22, entre collégiens et lycéens, accompagnés par des animateurs, universitaires et professionnels, les responsables des deux aumôneries, le père Vincent et le père Emmanuel, Guy et Marie-Christine.

Prions pour la jeunesse, ils sont la "bonne terre". Si on sème en abondance et avec joie la Parole de Jésus, un jour on récoltera en abondance les fruits de paix et de bonheur que nous désirons. »

Concerts :

Un concert est organisé au profit du **Secours Catholique** le samedi 9 décembre à 17h00 dans l'église de Robion.

Les **amis de l'orgue de Robion** organisent un concert pour Orgue et instruments champêtres « Un Noël en Provence » le dimanche 17 décembre à 17h00 dans l'église de Robion.

Église de Robion : messe du lundi au vendredi à 8h30 et le dimanche à 10h00.

Chapelet les lundis, mercredis et vendredis à 17h00.

Église des Taillades : messe le samedi à 18h00.

Retrouvez toutes les informations
de notre paroisse sur le site en
scannant ce QR code.

